尚徳福祉会 坂戸保育園 2020年8月

ジリジリと強い日差しが照りつけるようになりました。子ども達は「あつーい」と言いながらも元気いっぱいです!水遊びが大好きな子ども達は毎日「水遊びする?」と楽しみにしています。 水遊びができない日には、部屋でおえかきやパズル、ブロック遊びなどしています。この暑さなので、水分補給をしっかりしていきます。



★花火の製作★

この夏は打ち上げ花火が見られず 残念です。そこで、花火製作をして部 屋に飾りました。画用紙にクレヨンで 花火を描き、黒の絵の具を塗りまし た。すると、クレヨンが浮かび上がり、 花火の完成です!花火が浮かび上が った時の子ども達の驚きと笑顔が印 象的でした。

♪ 水遊びいろいろ ♪

○泡ごっこ

石鹸とスポンジで泡を作って体につけて洗ってみたり、ふわふわの泡をバケツー杯に集めています。また、自分の帽子をごしごし洗い、タライに入れて洗濯機のようにぐるぐる回転させていました。

さかながはねて♪

クラスでは、『さかながはねて♪』の手遊びが大人気です。さかながはねて〜ぴょ〜ん〜♪頭にくっついた帽子〜♪など目やおしりにもくっつけてメガネやパンツの表現もします。とっても可愛い振り付けです。ご家族でやってみてください。

〇色水遊び

赤・青・黄の水が入ったペットボトルがにじ 色に変わるお話をしました。子どもたちは、「赤 い色、いちごジュースみたい!ぶどうジュース 作りたい!」などリクエストが沢山出ました。 そこで、ジュース屋さんが開店。色を混ぜ合わ せ様々なジュースが出来ました。それを傘袋に 入れ、個性豊かなレイができ、大喜びでした。

